



Bonjour à toutes et à tous !

Quel plaisir de vous retrouver pour cette nouvelle Assemblée Générale ! Un moment important, un moment de partage, où l'on revient sur ce que nous avons accompli... et où l'on se projette avec énergie vers ce que nous allons bâtir ensemble.

D'abord, un **immense merci** pour votre présence.

Athlètes, parents, entraîneurs, juges, partenaires, amis, représentants de la Ville, de l'OIS et du Département : votre engagement fait vivre notre club. Sans vous, rien ne serait possible. Et c'est avec beaucoup de joie et un brin d'émotion que j'anime aujourd'hui ma **5^e Assemblée Générale**.

La saison 2025 s'est achevée le 31 août... et la nouvelle a déjà démarré !

Les Championnats de France du 5 km à Fréjus, et surtout notre **6^e édition du trail de Port-sur-Saône**, organisée il y a quinze jours : une réussite totale, avec un record battu et plus de **600 participants**. Une superbe vitrine pour le club !

Parmi les grands moments de l'année, comment ne pas citer notre **60^e anniversaire** ? Une fête fédératrice, marquante, qui a mobilisé tout le monde. Une vraie célébration familiale, à l'image de notre club.

Autre grande satisfaction : les performances de nos jeunes !

Nos Benjamins et Minimes ont explosé les compteurs avec **13 records départementaux** en salle et sur piste. Oui, 13 ! Une génération talentueuse, motivée, et qui porte haut nos couleurs.

Et bien sûr, je n'oublie pas notre maintien en N2B. Grâce à une mobilisation exemplaire et une belle cohésion, nous terminons **3^e de la finale à Chalon-sur-Saône**. La montée n'était pas loin... mais ce n'est que partie remise. L'objectif reste clair : **viser la montée dans les deux ans** !

Côté international, nous avons vibré tout l'été :

- Aux Mondiaux de Tokyo, avec un Jimmy Gressier impérial : **or sur 10 000 m, bronze sur 5 000 m**, et une dernière ligne droite qui a fait frissonner toute la France !
- Aux Mondiaux de course en montagne et de trail : **5 médailles par équipe**, dont l'or en trail long et un titre individuel en trail court.
- Et aux Mondiaux paralympiques de New Delhi, notre athlète **Julien Casoli** signe une superbe 8^{ème} place sur 1 500 m et surtout une 4^e place sur 800 m, tout proche d'ajouter une nouvelle médaille à son palmarès. Bravo Julien !

Voilà pour les temps forts.

Dans un instant, je vous présenterai le rapport d'activités. Serge nous exposera ensuite le bilan financier et le budget prévisionnel, puis notre vérificateur aux comptes prendra la parole.

Nous écouterons nos invités, répondrons à vos questions, et nous terminerons par la remise des distinctions.

Merci à toutes et à tous pour votre attention.

Merci pour votre énergie, votre confiance, votre fidélité.

Chers amis, chers adhérents, vive le GAHS !

Merci pour votre attention.

Chers amis et adhérents, Vive le GAHS !

Président Emmanuel Garret.